



Liebe Mitglieder!

Wir möchten euch auf diesem Weg einige Informationen aus dem Vereinsleben und zu wichtigen Dingen unserer Vereinsarbeit zukommen lassen.

Zu Beginn dieses Jahres haben bereits mehrere Veranstaltungen für Mitglieder und Freunde stattgefunden:

- Wir sind zu Sylvester mit einem Buffet mit anschließender Feier in das neue Jahr gestartet
- Am 6. Januar, am Dia de los Reyes Magos, haben uns traditionell die Hl. Drei Könige besucht, um die Kinder der Mitglieder zu beschenken
- Die Teilnahme am LiKüRa-Zug am 11.02. mit eigenem Wagen hat allen Beteiligten viel Spaß gemacht und bei der anschließenden „After-Zoch-Party“ war das Vereinshaus rappellvoll

Auch zu Jahresbeginn entsteht viel Arbeit durch die Aktualisierung der Mitgliederverwaltung und den jährlichen Einzug der Mitgliedsbeiträge. Da wir diese Arbeiten ehrenamtlich und auch neben der beruflichen Tätigkeit durchführen, sind dazu immer etliche Tage mit diesen Verwaltungsarbeiten belegt.

Die Arbeitsbelastung steigt auch in dem Maße, in dem die Mitgliedsdaten unvollständig oder fehlerhaft sind. Deshalb bitten wir euch **dringend**, eure Mitgliedsdaten aktuell zu halten, d.h. wenn es **Adress- oder Kontoänderungen** gegeben hat, solltet ihr diese **umgehend mitteilen! Am besten durch Mails an spanischerelternverein-bonn@t-online.de !**

Das gilt auch für Veränderungen der familiären Situation: teilt uns bitte mit, ob ihr mittlerweile Rentner/in geworden seid oder ob eure Kinder volljährig geworden sind und sich in/nicht in Ausbildung befinden.

Wir sind ein gemeinnütziger Verein, der insbesondere Familien mit Kindern unterstützt. Diese sollen deshalb in den Genuss eines finanziellen Vorteils kommen. Das geht aber auch nur, wenn die anderen Mitglieder sich solidarisch verhalten, sodass wir diese Ermäßigung auch gewähren können.

Ebenso erhöht sich der Arbeitsaufwand, wenn ihr uns keine Einzugsermächtigung erteilt habt. Formulare dazu findet ihr zusammen mit dem Mitgliedsantrag auf unserer Webseite <http://spanischerelternverein-bonn.de/mitgliedschaft-2/> .

Zum Schluss möchten wir alle Mitglieder bitten, sich zu bemühen, das Vereinsleben auch **aktiv** wahrzunehmen und zu unterstützen.

Dazu setzen wir auf eure Bereitschaft, wenn möglich, sich an den Vor- und Nachbereitungen der Veranstaltungen aktiv zu beteiligen. Gerne nehmen wir eure Mitteilungen im Vereinshaus oder per Mail (s. o.) entgegen.

Aktiv am Vereinsleben teilzunehmen heißt aber auch, sich zunächst einmal zu informieren. Wir bemühen uns, euch möglichst viele Informationen zukommen zu lassen, sei es über die Website, die

Mitgliedergruppe bei Facebook oder auch durch Aushänge und Bekanntmachungen im Vereinshaus. Selbstverständlich übersteigt es unsere zeitlichen wie finanziellen Möglichkeiten, jedem einzelnen Mitglied diese Informationen quasi zur Haustür zu liefern. Deshalb bitten wir euch, auch hier aktiv zu werden oder aktiv zu bleiben, wie viele Mitglieder das auch tun!

Diese Bemerkungen stehen auch in einem aktuellen Zusammenhang. Wir erhalten zurzeit Mails, in denen einige Mitglieder sachlich, erbost oder auch unverschämt die Beitragserhöhung kritisieren. Hierzu gilt das vorher Gesagte: Wir haben die Mitglieder mit allen vorhandenen Adressen zur Mitgliederversammlung eingeladen. Die Einladung beinhaltete auch formgerecht den Tagesordnungspunkt der Beitragserhöhung.

In der MV wurde heftig darüber diskutiert und letztlich die Beitragserhöhung einstimmig beschlossen, da sonst eine Insolvenz unabwendbar gewesen wäre. Der Verein wäre damit endgültig geschlossen worden!

Umso mehr tut es weh, wenn sich Mitglieder, die sich wenig um die Aktivitäten im Verein kümmern, jetzt plötzlich meinen, ihre Meinung zu den Geschehnissen in nicht immer sachlicher Weise abgeben zu müssen!

Die Arbeit und die Führung des Vereins sind kein Selbstzweck! Wir engagieren uns für alle Mitglieder, das kostet Zeit und Nerven!

Ihr seid der Verein!

Unterstützt uns also! Wir freuen uns, von euch zu hören, mit Kritik und Anregungen!

Mit freundlichen Grüßen

Der Vorstand:

Manuel Cubero
Sabine Andernach
Silke Jansen
Wolfgang Engler